

En el Partidazo de Cope, creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca. Disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes, desde las 11 y media de la noche.

El Partidazo de Cope, el número uno del deporte.

12 de la noche y 11 minutos, ahora menos en Canarias, Partidazo, cadena Cope en directo, con todos ustedes y con Paco González, Miguel Rico, Lias Israel, Guille Uzquiano, Dani Senabre, está Pedro Martín, está Foto, está Araut, leyendo los mensajes de los oyentes que enseguida vamos a repasar.

Está hablando Xavier Hernández en directo en rueda de prensa, vamos a escuchar al técnico azulgrana.

En el Partido Oficial, con las bajas de Frenkie y de Pedri en este próximo mes, crees que a Fermín se le presenta una buena oportunidad para sentarse definitivamente y para que tú ya lo sabes, pero para que el público en general vea que puede jugar y que puede triunfar en este Barça.

Sí, sí, sí, Fermín es un futbolista que me gustó especialmente en la pretemporada y ha dicho que es un futbolista capaz, tiene cualidades, tiene hambre, tiene gol además, tiene llegada, tiene tiro de fuera al área, es un futbolista que nos puede ayudar mucho y pues un gol suyo nos da un punto insuficiente, pero ha entrado muy bien, ha entrado muy bien, es dinámico, creo que nos puede venir muy bien.

Hola Xavi, aquí le respondís en directo para el Partido Oficial de la Cadena Cope, acabas de decir que a la mía mala hay que cuidarlo, que hay que protegerlo para no quemarlo, pero lleva cuatro suplencias consecutivas y hoy ha sido de los mejores como revulsivo tras el descanso.

Entiendes que la gente reclame un poco más a la mía mala?

Sí, claro, entiendo perfectamente y a Rafinha, a Robert y a Ferran, pero bueno, tengo que decidir yo, me toca decidir, está claro, creo que es un futbolista que nos puede aportar mucho, insisto, y es un futbolista que a mí me gusta muchísimo, porque tiene un talento descomunal, pero hay que cuidarle, hay que cuidarle, pero nos puede venir muy bien esta temporada.

Pero es que a mí me gustaría que aclarara que hay que cuidar, o sea, ¿dónde está el problema en que juegue más?

No de siempre, es un debate de siempre, de termos y que pasaba a la mía.

Yo sí estoy en la ropa, y haces esa respuesta, la siguiente pregunta sería, perdona, y se le cuida no jugando, es decir, la forma de cuidar es no jugando.

Puede ser que haya que dosificar a un chico en crecimiento todavía físicamente, tiene 16 años, no nos olvidemos de eso, a lo mejor tres partidos, bueno, no, seguro, tres partidos las semanas son muchos para él, y me refiero en 90 minutos.

Pero son cuatro suplencias, Miguel.

Sí, sí, que estoy de acuerdo, pero cuando ha salido o cuando sale es decisivo, también lo puede ser al principio, no sabemos cuántos minutos tiene de acuerdo, la tiene que ir creciendo como futbolista.

A mí me parece bien que le cuiden, y también veo que tiene motivos suficientes para acreditarse como titular.

Pero la edad influye espiritual y de una protección mediática que de un cuidado físico, creo.

Pero eso es lo que hay que preguntarle a Xavi, yo creo, o sea, que está bien lo que le ha planteado Elena, pero que la siguiente pregunta debería ser, pero esto es un consejo del Departamento de Psicología del Barça, es un consejo de los preparadores físicos, es un consejo de los médicos que le dicen que efectivamente lo que apunta a Miguel, que es un cuerpo que está en crecimiento y que...

Escucha, es que tienen la experiencia de Pedri del año de Pedri, el primer año de Pedri... Bueno, pero eso fue una salvajada, eso fue el otro extremo, es que Pedri jugó ese año 80 partidos.

Claro, pues fíjate, yo creo que Pedri todavía está pagando el peaje de aquella primera temporada.

Y luego que hay jugadores con más peso en el equipo, que seguramente quiera evitar Xavi, que se desconecten o que le pongan caras en el vestuario, yo deportivamente creo que no hay ninguna duda, creo también que es un muy buen recurso desde el banquillo, cuando pilla el equipo rival cansado.

Pero antes, eh.

Hoy ha salido en el 70, ¿eh?

Claro.

Es que es tarde.

El otro día en el descanso y en el 70, estoy de acuerdo que tiene que jugar más, pero que son muchos factores a equilibrar y que Xavi, entiendo que quiera lo mejor para su equipo, que no se va a tirar piedras con todo.

Sí, hombre, pero si la confianza sea el motor del futbolista, evidentemente en cuatro partidos alguna titularidad le tiene que dar.

Sí, sí.

En el 64 salido.

Lo tiene que dar y yo hasta quiero ver que en estas decisiones de Xavi con Yamal hay una especie de intangible que es que los que juegan en su sitio también entiendan que Yamal, la bien tiene que ser titular.

Claro.

Y me estoy refiriendo a que sean los propios compañeros los que digan este que juegue tu.

Ya, pero el problema es que hoy el mejor ha sido Rafinha.

Y es el que ha tenido.

Bueno, el primer tiempo.

Y es el que ha tenido.

Ha cambiado de banda.

Bueno, lo ha cambiado de lugar, pero ese es el tema que Rafinha hoy se ha ganado en el campo ser titular.

Sí, sí.

Pero la mintó bien.

Claro, pero juega en la misma posición.

Aquí está el tema.

Bueno, claro.

Se ha inventado lo de Rafinha por dentro, ya el otro día y hoy no le ha salido del

todo mal, eh.

Yo no confiaba mucho en Rafinha de interior, pero ha estado bien.

Yo lo siento, pero podemos hablar de Rafinha, que está muy bien, podemos hablar de Ferran, podemos hablar de lo que queráis.

El mejor jugador del Barça desequilibrando en el 1 contra 1, es la misma.

No, sin duda.

Mira, igual que tenga 5 años, 16, 84, o sea, es el mejor.

Ojo este dato, en 7 jornadas el Barça ha recibido 8 goles.

El año pasado tardó 23 jornadas, 23 jornadas en recibir 8 goles.

Le han preguntado, perdona, le han preguntado por esa circunstancia a Xavi en rueda de prensa y ha contestado esto.

Bueno, pues que tenemos errores puntuales y que nos tenemos que concentrar más.

Lo hemos hecho el año pasado, prácticamente con la misma defensa, entonces tenemos que mejorar ahí.

Ahí está el punto débil, creo.

El día de CELTA hoy, porque al final, ahora hemos generado, hemos atacado, quizás teníamos que tener más paciencia y más calma, pero creo que hemos generado ocasiones para ganar el partido, pero el problema ha sido conceder demasiado, sí.

Sí, concede demasiado.

No es distinto, o sea, no es lo mismo que Xavi sea tu extremo izquierda, que se me mentira, es decir, al final son 400 lapistas que a la hora de morder, de trabajar y de presionar, van a robar más y a lo mejor más arriba que sean dos extremos de verdad, aunque esté bien implicados defensivamente, Rafinha, Joe Ferris y todo eso.

Eso es distinto.

Y luego verán que hoy, por ejemplo, Orión Romero decía, nos hemos comido demasiadas contras.

Claro, es que el Mallorca vive mucho de lo mejor.

¡Cueda eso!

Es saltarse en el centro del campo.

Bueno, y por poner el nombre propio, que te les seguen, el año pasado estuvo inconvencible y hoy, por ejemplo, el primer golazo, mal, y el segundo...

El otro día fue la comida.

Sí, sí.

También, en verdad, hemos hablado en la retransmisión de cómo ha tirado la manta para arriba, genera

muchas ocasiones más que el año pasado y ha cambiado con C de más también, claro.

Ha tenido Larry en la posibilidad de meter el 3-2, ¿eh?

Pero es más propio de la historia del Barça este tipo de partidos que el 1-0.

Sí.

Y Joe Auffelis ha mandado un alpalo y Ferran solo ha entrado el porterón.

Digo al final, que en teoría era cuando tenía que llegar el agobio la portería del Mallorca.

Bueno, porque atacaba descontroladamente y eso pues deja los espacios que busca el Mallorca.

Que ha acabado la rueda de prensa de Xavi y nos ha dicho algo más destacado.

Elena, nos hemos comido algo, ¿quieres destacar algo de lo que ha dicho Xavi?

Autocrítico.

Xavi dice que los dos herreros defensivos son dos regalos que les han penalizado, que falta más concentración y que, además, tienen que estar más organizados en defensa.

Y luego, cuando ha terminado Xavi, como estábais debatiendo el por qué se protege tanto a la Minya Mall, le he preguntado a fuentes del cuerpo técnico por qué esta cuarta suplencia consecutiva de la Minya Mall, de qué quieren cuidarlo, de qué quieren protegerlo.

Y me han dicho que, básicamente, por dos cosas.

Por su corta edad, porque eso lo tiene 16 años, y porque está en crecimiento y a nivel muscular es importante ir dosificándole porque les preocupa, les preocupa en la comparación con Pedri, el historial de lesiones de Pedri, que con 17 años lo jugó absolutamente todo. Ahora le está pasando factura y no quieren que le ocurra lo mismo a la Minya Mall, por eso van poco a poco también con él.

¿Es que no es lo mismo para Miguel Rico? ¿Eres forma parte del cuerpo técnico de Xavi?

No, no, pero llevo viendo fútbol como las vacas de Lezama y, claro...

Sí, pero las vacas no saben de fútbol y tú sí, mira.

Pero te das cuenta que puedes ser...

¿Sabes más de vacas que de fútbol?

¿Sabes cómo se llamaban las vacas? Las vacas de la Miyako, decían.

Bueno, pues...

¿Sí?

¿A Miyako?

No, eran...

¿Y Bayondo?

No, no.

Sí, sí, algo así, algo así.

La cuestión también, yo creo que también es eso, que la Min, con su edad, tiene que convencer a sus compañeros experimentados que tiene que jugar él y mientras se les...

¿Lo estás haciendo?

Sí, sí, sí.

Todos los tres partidos malos.

Yo ya estaría convencido si estuviera en su sitio, pero hay que vivir todos los días en el vestuario y gestionar todo eso.

¿Y Bayondo?

Sí, seguro.

¿Y Bayondo?

Sí, sí.

Es una presión que utilizó su día clemente, creo que para hablar de periodistas que veían mucho fútbol y decía, bueno, sí, también la vaca de Bayondo.

Sí, sí.

Sí, pues...

Mi caso, mi caso.

Pues las que yo digo serán de jijón, entonces.

Porque Mario también había vacas ahí al lado.

Por cierto, acompañar el sentimiento a la pobre arena que se va a tener que quedar en

Mallorca esta noche.

No, no, no, no.

No, de verdad.

No sigáis ahí.

No, es que me van a matar en Mallorca, Paco.

Ya está.

He hecho un ranking y no voy a hacer nunca ningún ranking más.

Es que no hay que hacer esas cosas.

Voy a salir escarmentada.

No hay que hacer.

Yo a principios de temporada, cuando me preguntan siempre, bueno, dime tus tres candidatos para el descenso.

Yo digo, no voy a responder nunca esa pregunta.

Jamás.

Porque lo único que haces es cabrear a tres equipos, tres ciudades y tres aficiones.

Como mínimo.

Claro, claro.

Ni de coña.

O sea, no, no, no.

Bueno, espero que la gente de Mallorca no escuche ni el tiempo de juego.

Pues escuchan mucho.

Pues escuchan mucho.

Pues escuchan mucho.

Pues escuchan mucho.

La salvarta, tí, quiere que no nos escuche el grafa.

Bueno, solo hoy.

Solo hoy.

No, no, Elena, no.

Para que vuelvan a escuchar la radio.

No, estás estropeando lo más todavía, no, no.

Bueno, vamos a ver.

El Gm.

La gusta Mallorca.

Y encima.

No quiere que escuche la copa.

Vamos a ver el Gm cómo salen.

En Mallorca.

En Mallorca.

Y luego ya hablamos con el Gm.

Pues en Mallorca sale muy bien para nosotros, así que esperemos que no haya problema.

Pues por entonces lo estás coñando.

Elena, ¿quieres decir algo más?

Estando.

O es mejor que no odios nada.

No, que esto del Barça es una montaña rusa, porque hace tres días Xavi era la persona más feliz del mundo, fin de semana redondo, que culminaba con la derrota del Madrid, liderado del Barça y hoy se ha ido de aquí de Mallorca bastante enfadado, muy autocrítico y señalando los errores infantiles de sus jugadores.

Está bien, está bien que esté autocrítico.

Está bien.

Está bien, está bien.

Está Luis Ángel Trives por ahí preparado en la zona cercana al Mallorca.

Hola, Luis Ángel.

Hola, muy buenas.

Está hablando Javier Aguirre a lo mismo en directo.

Vale, perfecto.

Pues luego ya nos cuentas lo que dice Javier Aguirre en directo.

Elena, de los jugadores no va a salir nadie, supongo, o sea que todo despachado, ¿no?

No, no, no.

Es que zona mixta, atención a las radios, solo la hay durante, bueno, los partidos de Champions, porque la UEFA les obliga, pero en liga habitualmente no.

Pues esto hay que arreglarlo con la liga a Foto, que se la gana hablar en la zona de las radios, los jugadores.

Claro, pero eso depende de los clubes, no de la liga, si el Barça adquiere.

Porque ahora los pone.

En Madrid, por ejemplo, los pone.

Ahora los pone a las radios.

A las radios, sí.

Y el Barça al revés.

Y no a las radios.

Lo que haga uno no lo hace.

También depende mucho de si ganan en pata, no pierden.

Eso sí, eso está bien.

Eso siempre.

Eso siempre.

No, no, pero el Barça, el Barça aunque gane, tampoco los pone a Foto.

En liga.

En Champions, sí.

En liga.

En Champions, sí, porque está obligado.

Vale, vale.

Perfecto.

Un beso, Elena, gracias.

Un beso.

Feliz noche Mallorca y feliz estancia en la isla.

En las mejores islas de la cual es.

El xi de la más Settings de Mallorca.

Donde tienen las mejores en Xaymadas?

□ Indeed.

Xaymadas und muchas comunidades.

Como las de Mallorca, no las hay.

Ni en Verna, ni en Ibiza, ni en faxas.

Eso along de las otras red XYZ

Vien a la commerce.

Y la Abrasad de Mallorca es la mejor.

Para pedir a laulla Mal, y insultar la fina.

Cristina le y es.

Y las Síss..

Esa pesc[]la de palabras.

Acabemos. Hasta luego. Adiós.

Claro, me decían. ¿Qué pasa, que a Chavino se le discute?

¿Cuándo la pifía en el Madrid? Mirar a que se lia.

No es lo mismo, ¿no? No comparemos.

Llevamos hablando de que la mía mal tenía que haber sido el titular.

Casi 20 minutos.

La comparativa con el Girona, que jugó el otro día,

el bando que le da al Girona a este mismo equipo,

cómo le encuentran las costuras en los pasillos interiores,

y cómo el Barça... En la primera parte le metió a cuatro.

Por eso digo. La diferencia también es durita para Chavino.

Y empezó y empezó perdiendo.

¿Habéis visto el partido de la selección española?

¿Os ha dado tiempo? En la primera media hora.

La portera de Suiza, vamos. Bien.

Bien. La mejor de España.

Buena, buena gente. Sin duda.

Andrea. Hola, Juan Madime.

Bueno, goleada.

Dos partidos, dos victorias, después de la enorme crisis,

lo cual demuestra que este equipo,

cuanta más agitación hay alrededor,

mayor es la gesta que consigue.

Demuestra lo que ya os dije, que es que tenemos muchísimo talento.

Estas futbolistas tienen mucho talento.

Y, a pesar de no haber descansado de la manera óptima,

ni haber dormido, ni haber pasado las mejores semanas,

pues, incluso así, todo el talento siempre prevalece.

Hoy era más sencillo, a priori, porque Suiza

es una selección de menor nivel que Suecia,

evidentemente que es la número uno del ranking mundial,

y además no tenía dos de sus estrellas,

Ana, Serno, Gorsiewicz,

que no estaba aquí por motivos extra-deportivos también.
Y, bueno, te cuento lo que no te he contado en el primer paso,
porque nos quedaba por escuchar en zona de Aitana-Bombatí,
hablado de la autoexigencia, ya sabemos que Aitana es muy autoexigente,
dice que el partido ha sido un partido lento
para lo que están acostumbradas, dice que es una bonita forma
de terminar, evidentemente, todo este caos que ha habido en la selección,
con seis puntos y el partidazo que hicimos ante Suecia.
Se le ha preguntado por Món, se tomé, y ha dicho,
está todo bien, al principio fue extraño y raro,
pero las cosas pasan, nos quedamos en la convocatoria
y asumimos todas las responsabilidades que teníamos.
También se le ha preguntado por Món se tomé,
Juanma, Atenea, Atenea ha dicho,
siento con ella muchísima confianza, me da tranquilidad,
me gustan sus conceptos y la forma que tiene de expresarse.
Atenea es la más clara a la hora de hablar de Món se tomé.
Atenea siempre, siempre.
Las demás acuden un poco a lugares comunes para...
Atenea en el Mundial fue suplente durante todo el Mundial,
es verdad que no llego en la misma forma que está ahora,
y con Món se tomé es indiscutible.
Y Atenea era la única que sé que...
Hoy ha rotado, evidentemente,
me refiero que en el momento de la verdad la puse a titular.
Es indiscutible una vez, sí y una no.
Ha dicho siempre, Món se tomé que Atenea es una...
En Suecia, en Suecia, sí, es indiscutible.
Ya se habían encontrado...
Ya se habían encontrado en categorías inferiores Atenea
y Món se tienen un poco más de relación que las demás.
Y nada, por resumirte, hay, por terminar,
que tienen ganas de volver también ahora a los clubes
y que todo esto se calme,
que la próxima convocatoria no se parezca en nada a ésta.
Y también, pues, le hemos preguntado
cómo de satisfecha se va, ¿no?
Tanto en lo deportivo como en lo extra deportivo,
y ha dicho esto.
Creo que hemos luchado tanto dentro como fuera del campo,
nos hemos sabido sobreponer a estas situaciones
que no era fácil.
Yo recuerdo el primer día
cuando venimos a concentración, era...

Era complicadoísimo todo, lo veíamos todo muy negro.
No estábamos ni para entrenar ni para jugar,
y, pese a eso, hemos ganado los dos partidos
y de qué forma, al final, lo que digo,
tenemos mucho talento tanto dentro como fuera del campo,
y somos profesionales, sabemos lo que queremos también,
y hemos trabajado como profesionales para ganar los partidos,
que, al final, obviamente queremos estar en las Olimpiadas, ¿no?
Nos han llegado mensajes de algunos años que dicen,
bueno, no ha sido para tanto lo de la asistencia al campo
porque se han regalado entradas,
porque como una te regalaban otra,
porque en el campo que ha venido 23.000
ya han entrado casi 15.000, no era un lleno y tal, bueno,
pero no deja de ser un récord de asistencia,
vamos poco a poco, es decir.
Más que la última vez.
Especialmente, más que la última vez.
A mí, si no digo esto, Juanma, reviento.
Pues no revientes, dilo.
No, que a mí alguna vez me van a tener que explicar
esas personas que ponen todo su empeño,
en decir, uah, entradas regaladas,
moados por unos que valen 15 euros,
me van a tener que explicar en qué les daña
a esas personas, a ellos y a ellas,
su orgullo que la selección meta X personas en un estadio.
Y sobre todo, porque yo creo que son los mismos
que protestan cuando las entradas son caras.
De verdad, es que me parece increíble,
es a que metan la gente que quieran en los estadios,
que aquí no le gusta esto, que mire para otro lado,
pero que no moleste, es que estoy hasta las narices de escuchar,
regalan entradas, no sé qué, mira, tío, o tía,
si no te gusta, no las mires, que tampoco te necesitaran.
Muy bien.
Ahorita.
Es que tengo... Has estado impecable, Andrea.
Estoy un poquito cansada, desde luego.
Un éxito, para mí todavía, más importante que el record de...
de la asistencia, el hotel.
¿Viste cómo está el hotel?
Sí, totalmente, claro.
Quiere decir que el arraigo de la selección está en la calle.

Claro, claro.

Y por cierto, muchas niñas y mucha gente joven.

Es una selección muy joven, muy seguida por la gente joven.

Yo estuve en la fiesta de celebración de aquí...

En los partidos de la selección española femenina no huele puro, no hay puro, o sea, hay gente joven.

Yo fui a la fiesta de celebración a cubrirla para la radio de Madrid-Río y no os imagináis la cantidad de niñas que había allí, era espectacular, subidas a los árboles, a las farolas, a todos lados, para intentar ver a sus heroínas.

Entonces, hay que intentar tirar de ahí.

Y por cierto, decía a Itana que lo veían todo muy negro

y cómo ha cambiado la historia, ha cambiado para todos, ¿eh, Juanma?

Ha cambiado para nosotros, que yo era el primero que dije en este micrófono, que yo creía que íbamos a palmar en Suecia

y hoy he sabido que no es que lo creíese yo,

es que lo creía todo el mundo en la Federación

y tanto es así que estaban convencidas que hoy se cargaban a Monsetomé.

Eso es, insisto, información, no opinión.

En dentro de la Federación creían que se perdían con Suecia

y creían que hoy iban a anunciar después del partido

el despido de Monsetomé.

Cuando vía a Monsetomé hablar en la previa del partido frente a Suecia, yo pensé que no llegaba ni al partido contra Suecia.

O sea, era una persona derrotada,

ya lo he contado, parece que le había pasado un camión por encima

y, de verdad, hoy le he visto sonreír.

Ahora, en la entrevista que le han hecho en la tele después del partido, estaba hasta sonriendo a la mujer.

Lo que debe haber pasado en las últimas dos semanas, Monsetomé.

El Partido de Suecia fue la alegría de la huerta, ¿cómo?

Que Monsetomé tampoco es la alegría de la huerta,

o sea, que es así, o sea, que tampoco esperemos que sea Javier Aguirre.

Pero no hay color con el otro día y este, el Partido de Suecia.

El Partido de Suecia fue una catarsis

y es verdad lo que dicen las jugadoras.

Están demostrando que ni ponen ni quitan entrenadores

porque le dijeron a la cara,

no nos ha gustado la concentrada de la convocatoria,

no nos ha gustado cómo has actuado,

pero ahora, arremar todas y si ganamos,

pues, oye, seguirás, y si palmamos, pues...

Aparte de encontrar detener puentes comunes,

lo que arreglan los resultados, le pasó a Luis de la Fuente.

Se ha olvidado por completo lo de la plaza de Luis de la Fuente, los resultados lo curan todo.

Al único que no lo pasó es a Jorge Vilda, ¿no?

Pero de la Fuente con...

Bueno, es que ha ganado mundial.

De la Fuente con sus jugadoras no tuvo...

No, no, perdona, no digas eso, Angelito.

O sea, no...

Se lo ha dicho lo mismo, Juanma, que yo no digo, como dicen algunos, que el mundial se ha ganado a pesar de Jorge Vilda,

pero sí digo que el mundial se ha ganado gracias a las jugadoras.

España tiene un talento descomunal en el césped.

Descomunal, pero es muy injusto.

Tienes que entender que es muy injusto sacar de la ecuación a Vilda que no es santo de mi devoción,

pero, por favor, no le saques de la ecuación, es injusto.

Yo no le saco de la ecuación, digo que la inmensa responsabilidad del mundial es de las jugadoras

y hay un pequeño porcentaje que es de Jorge Vilda.

No se ha ganado a pesar de Jorge Vilda,

pero tampoco se ha ganado gracias a Jorge Vilda.

El que cambia de guardameta y les sale genial...

No, para esposas.

De guardametáticos.

Vale, a veces, es el...

No se vale, quitéis eso.

Yo lo que digo es que de la Fuente no tenía que ver cómo se tome, es que hemos se tome, las ha ofendido.

Es que ha dicho barbaridades la primera vez,

es que ha mentido sobre ellas,

es que las ha convocado obligadamente.

O sea, a mí me parece milagroso, perdón, en milagroso.

Bueno, vamos a ver qué pasa,

porque ahora en la Federación

ustedes no están buscando director deportivo.

Bueno, Marquel... Marquel, no lo han encantado.

Y casualmente en el Barça...

Le han echado hoy.

Le han preguntado a Icana también por eso.

Añagó un acuerdo.

Dice que le ha dado mucha pena que haya salido del Barça,

que es un hombre que ha hecho un gran trabajo

en el fútbol club Barcelona y le han dicho,

oye, te gustaría verlo en la Federación,

evidentemente no se ha mojado, ha dicho que le desea suerte allá donde vaya, y que es un hombre que hace un gran trabajo, y que, bueno, pues que se merece lo mejor.
Yo no tengo ni idea del trabajo de Marquel Zubizarreta.
Pero bueno, hay que ver con todos.
Pero desde luego, viendo lo que ha hecho, entró en 2015 en el Barça, me parece, ¿no?
Un poco más tarde, pero ya a seis años, me parece.
Yo ya a seis años.
La cuestión es que ha llevado a dos champions y todo.
La sección que ha construido, evidentemente, compasta, porque esto se construye al final, con a base de dinero también.
El Barça ha apostado muchísimo, muchísimo.
Ha apostado muy fuerte por postura.
Ha apostado mucho, pero conviene decir que la sección de fútbol femenino del Barça es la única sección rentable del Barcelona.
¿En serio? ¿En serio?
O sea, no pierden dinero con el fútbol femenino.
Ha habido otros clubes. Eso me parece noticia.
Le valoran una cosa a Zubizarreta.
Los fondos del fútbol femenino tienen el color de balonfesto.
Pero por poco que sean, ingresas muy poco, ¿eh?
Con el tiqueting y con...
De hecho, ha habido clubes que le ha dado pérdidas.
La mayoría, efectivamente.
Y la Liga obligó a los clubes de primera división y segunda a tener un club de fútbol femenino a todos.
Le valoran muchísima a Zubizarreta el trabajo con las jóvenes.
Es decir, la cantidad de jóvenes que ha fichado para el Barcelona y que ha ido forjando para que luego acaben en el primer...
Pues mira, si acaba en la Federación Española, es una... supongo, una buena noticia.
Y con la inmensa cantera que tenemos.
Imagínate, campeonas del mundo.
Su 17, su 19, solo...
Hombre, tienen que fichar un director deportivo con urgencia, porque si la principal queja de la rella será que Jorge Vilda encarnaba los dos puestos...
Y tiene trayectoria, tiene trayectoria...
Lógicamente.
Y si el nuevo presidente que llegue trae a uno nuevo...
Claro, es que ahora estos no pueden fichar a nadie.
Vas a fichar a uno y a lo mejor el que gana en febrero...

Hombre, pero si es alguien incontestable que él tiene un...

Yo creo que la gente que...

¿Qué pasa? ¿El que venga a bachar a Luis de la Fuente?

¿El presidente que entra va a bachar a Luis de la Fuente?

Estará en su potestado.

Sí, pero vamos, que no...

Normales no hacerlo, ¿no?

No, normales no...

Y Luis de la Fuente no lo está poniendo esta junta directiva.

Ya, pero da igual.

Esta junta gestora, perdón.

Ya.

Lo digo, la gestora no está para tomar decisiones...

No debería.

No debería.

Bueno, pues que le hagan un contrato de meses.

No, lo que le podría valer.

Oye, espérate que le vamos a proponer a todos los candidatos que seas tú.

Y es preferible estas seis meses sin director deportivo.

Como está el fútbol femenino.

Yo creo que...

Hace falta, ¿eh?

Yo creo que es importante...

Bueno, antes era el mismo.

Andrea.

Son mismos, se queja de ellas.

Sí. Andrea, algo más desde Córdoba.

Porque si no lo dice, revientas.

Díe y lo quieras.

Nada más, desde Córdoba.

21 graditos...

21 graditos a las 12 y media de la lucha.

¿Qué te parece esa ciudad?

¿A ti te gusta Córdoba?

A mí me ha encantado estar odio en la mezquita.

Es la primera vez que yo estaba en Córdoba.

Ya, pero en el ranking no te la pones.

Es espectacular.

Ahora mismo, justo detrás de Zamora.

O sea, por delante de Palma, ¿no?

Eh, os diré...

Mira, me voy a meter en el jardín como Elena.

Para mí, de balear.

Bueno, no, no, no, no.

No, no, no, que me falta más.

Hasta luego, Andrea.

Un abrazo.

Les habla un enamorado de Palma de Mallorca.

O sea, estoy como loco por dar el pregón de las casas de Palma que no sé ni cuándo son, pero ojalá que...

Mira que tú no las pregones. No, no, no, no, no doy, no doy.

Eso soy como Pepe, no doy pregón.

Porque me da una vergüenza que me muero.

Me invitan a pueblos a dar pregón y tal.

Me muero de vergüenza antes de dar un pregón.

Pero ni siquiera donde vives has querido darlo.

Ni en Gilhón, ni en el descenso del Seya,

ni en muchos sitios que me han invitado.

Y lo digo que no es por...

Es que me muero de vergüenza.

Me muero de vergüenza.

Vamos a decir ahora la verdad, es que cobra.

No, no, no.

Me da vergüenza lo que tome.

¿Pasta a lofías?

Me da...

No, por un millón.

¡Eh!

Evidentemente, por cuánta pasta?

Por un millón.

Hombre, es por un millón, amor.

Te arrima por dinero, te arrima.

Perdona, dejó la radio y me dedico a dar las pregones, donde sea.

Y el pregón de forma entera debería estar bien.

Pues está bien. Doce de la noche y veinticinco minutos mensajes.

¿Qué dices hoy en Tessarauz?

¿Qué tal, Juan? Muy buenas.

Bueno, pues decían hoy en Techabi, dijo este año

que aparte de los resultados lo importante era jugar bien.

De momento, de siete partidos,

solo dos han sido como un juego.

Debería empezar a hacerse lo mirar.

Soy aficionado del Barça desde hace 50 años

y cuando he visto los cinco primeros minutos

he preferido ver al equipo de España femenino.

El juego del Barça es de depresión.

No se puede hacer experimentos ahora.

Hay que ganar estos partidos.
Graves errores del Barça en defensa.
Es un flan.
En muchas ocasiones,
durante todos los partidos, cualquier rival serio le gana.
Soy muy del Barça, pero lo siento.
Chabi no da la talla.
Valdano no cuidó a Raúl
y solo tenía un añito más que Lamin.
Menos mal que no lo cuidó.
¿A cuál?
Con Gaby no se toman tantas precauciones ni se le cuida tanto.
Y también tiene 17 años.
Hay milongas musculares que los catetos en anatomía
no llegamos a entender.
Y hay otro yente que compara la situación de Chabi
con la de Carlo Ancelotti.
Buenas noches, Partidazo.
Después del domingo, la debate del Madrid
y la necesaria dimisión de Ancelotti,
entiendo que hoy, después del empate contra el Mallorca,
Chabi, entiendo que es el último partido,
hoy presentará la dimisión.
Venga, un saludo.
Un saludo. Gracias, 12 y 26.
Ahora estamos en Sevilla.
Agoleado el Sevilla.
Y ahora hablamos de lo de Ancelotti de hoy,
de la lesión de Correa,
de cómo lo ha comunicado el Atlético de Madrid.
En fin, muchas cosas en el Partidazo.
Sigue a Juan Macastanio en Twitter,
en Arroba PartidazoCope,
en facebook.com,
barra el Partidazo de Copé
y en Instagram, PartidazoCope.